

Discours de S.E Madame l'Ambassadeur Nouzha CHEKROUNI
A l'occasion de la clôture du Forum économique
le Maroc: Moteur de développement régional et intercontinental
Montréal, le 3 février 2014

Messieurs les Ministres,
Mesdames et Messieurs les Dignitaires,
Honorables invités,
Mesdames et Messieurs,

Au nom du Royaume du Maroc, je tiens tout d'abord à exprimer ma plus profonde gratitude, à Monsieur le Ministre Haddad, à l'Organisation de l'Aviation Civile Internationale, pour sa participation et son active contribution à ce forum économique pour le Maroc, à tous les Ambassadeurs et représentants des ministères et à vous tous ici présents, pour votre contribution à ces débats et échanges fructueux en termes des perspectives économiques. Ce forum s'avère être un vrai succès et contribue à la consolidation de la coopération entre acteurs marocains et canadiens.

Nous sommes aujourd'hui plus de 200, délégués, organisations internationales et acteurs du secteur privé, à s'être réunis autour de la question des opportunités et des projets d'investissements au Maroc.

Une telle participation souligne la pertinence de cet événement et son rôle essentiel pour l'avenir d'un pays en plein essor économique. Ensemble, nous venons de poser les bases de partenariats ciblés sur les enjeux prometteurs majeurs qui sont le tourisme, le transport aérien, et l'industrie aéronautique dans son ensemble.

Comme en ont témoigné les intervenants lors des différentes présentations, notre pays est en phase avec les attentes de ses partenaires et se présente comme un territoire d'accueil, ambitieux et novateur, un hub atlantique, africain et méditerranéen, et peut ouvrir à juste titre de nouveaux horizons de la coopération entre le Maroc, le Canada et le Québec.

Je suis convaincue que l'appel lancé aujourd'hui par le Maroc aux instances et investisseurs canadiens à saisir les opportunités d'affaires offertes par le Royaume dans les secteurs du tourisme, du transport aérien et de l'industrie aéronautique, aura été entendu. Je vous invite donc

à découvrir et explorer les opportunités d'investissement, ainsi que les mesures incitatives offertes par le Maroc comme une terre d'investissement et une plateforme de rebondissement pour le continent africain et les pays arabes, qui constitue un choix stratégique pour le Maroc.

Messieurs les Ministres,
Mesdames et Messieurs les Dignitaires,
Honorables invités,
Mesdames et Messieurs,

Je souhaite en conclusion vous remercier au nom du Royaume du Maroc pour votre participation à cet événement et également rendre hommage aux efforts considérables déployés par le Secrétariat de l'OACI pour l'organisation de ce forum économique, ainsi que pour la mise à disposition de ses ressources. Je remercie chaleureusement les panelistes, les modérateurs, les participants les médias, nos collaborateurs ainsi que les bénévoles.

Je vous souhaite à tous un excellent voyage de retour.